

**Mardi 21 juin 2011 (article de Carlos Soto)**

# Athlétisme : le triple saut en vedette

Samedi, le triple sauteur, Valentin Vidermann, de l'AFA Feyzin-Vénissieux a manqué sa sélection pour les championnats du monde - 18 ans qui se dérouleront à Villeneuve d'Ascq à partir du 10 juillet, pour 18 centimètres. Avec un saut de 14,32 m, il améliore son record et celui du club. Il termine 2<sup>e</sup> du meeting de sélection qui avait lieu à Montgeron. D'après son entraîneur, Grégory Bevis, cet athlète prometteur est bien lancé pour terminer sur le podium des championnats de France qui auront lieu en août.

La benjamine, Anaïs Prigent, s'est imposée à Caluire, lors du triathlon du Challenge benjamin-minime.

Dimanche, Anne Likwetti (espoir) s'est imposée au poids féminin, lors des Championnats Rhône-Alpes à Aix-les-



**Valentin Vidermann, lors des interclubs N2 la saison dernière à Moirans / Photo archives Carlos Soto**

Bains. Les Feyzino-Vénissiens s'arrogent trois autres médailles par Juliette N'Dom (cadette) 2<sup>e</sup> au triple saut, Jennifer Fiordalisi (senior) 2<sup>e</sup> au 400 m, Yovianne Likwetti (junior) 3<sup>e</sup> au triple-saut, Roman Lecointre-Wesolowic (junior) 2<sup>e</sup> sur 5 000 m.